
2014 年度 第２回理事会記録 

 

期日：平成２７年２月２１日（土） 

時間：16：00～17：15 

場所：別府市亀川 太陽の家 ひまわりホール 

 

資格確認：出席５名 松尾会長、今吉副会長、小野事務局長、姫野理事、後藤理事 

     欠席４名 平野理事、堀川理事、伊達理事、河野理事 

     ９名中５名出席 理事の過半数が出席のため、理事会は成立しました 

 

議題： 

１．報告事項 

（１）２０１４年度事業報告及び決算見込み 

 ①知的委員会 

  事業報告 報告どおり承認 

       身体委員会で登録している選手が知的でも活動している 

決算見込 報告どおり質疑なし 

 ②身体委員会 

  事業報告 報告どおり承認 

決算見込 2014 年度強化活動費は県からの補助金とわかるよう補助金名で記載する 

 ③事務局 

  事業報告 報告どおり承認 

決算見込 知的で活動している選手が身体委員会で登録しており、登録費も負担しているた 

     め、知的委員会では登録費を徴収しない 

 

（２）２０１５年度事業計画及び予算 

 ①知的委員会 

  事業計画 大分県知的障がい者サッカー大会 6/27 

知的選抜練習会 月１回 

知的選抜九州大会 ４月に沖縄での開催 選手の派遣費が捻出できず出場を見送

った 

九州トレセン 未定 

  予算   原案どおり承認  

記載していない補助金分配金５万円（今年度同様）が受給可能の見込み 

 ②身体委員会 

  事業計画 神戸フェスピック記念サッカー大会が名称変更の予定 9/5・6  

       レスポカップ 12/27 

       ＳＵＮＣＵＰ 1/17、1.24、1/31 

  予算   原案どおり承認  

記載していない補助金分配金３万円（今年度同様）が受給可能の見込み 



 

③事務局 

  事業計画 2015 年度第 1 回理事会 6/27 午後 大分で開催 

第９回大分県障がい者フットサル大会 8/22 

       第１０回大分県障がい者フットサル大会 1/23 

  予算   原案どおり承認  

記載していない補助金８万円（今年度同様）が受給可能の見込み 

 

（３）その他 

  ・アンプティサッカーとの連携（松尾） 

   現在、身体委員会に 3 名が登録している 

   今後、協会としてどのように連携するのか検討する。選手の方とも今吉副会長が相談する 

   小学校などへ選手が訪問した際には、大分県障がい者体育協会から補助金が出ることがあ

るので申請してほしい（後藤） 

  ・ブラインドサッカーについて（松尾） 

   アビスパからトリニータに問い合わせがあった 

   大分にはチームや選手はいない 潜在的にいるかもしれない 

   どうしても活動したい方は福岡などに行っているのではないか 

  ・ＯＦＡＤのサイトへの情報提供について（小野） 

   活動をしたときは写真とコメントを事務局に知らせてほしい 

   サイトに掲載したい 

  ・知的九州大会の出場見送りについて（今吉） 

   今後も沖縄での開催があるだろう 金銭的になんらかの準備を計画的にできないか 

   今回は半数の選手が渡航費用の負担ができなかった 

   一部の保護者から自分たちで何とかしたいと声が上がった。協会としての動きができなか

った 

   企業に協力を依頼するなどができなないだろうか  

   →今後検討する 

    


